

Sobrevivientes: Piñera pilotó con arnés de seguridad



Las tres personas que acompañaban a Sebastián Piñera durante el accidente de helicóptero que le costó la vida el 6 de febrero de este año reaccionaron a la difusión de antecedentes de un informe de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) sobre la tragedia.

La DGAC determinó, según información publicada el viernes por Emol, que el expresidente -quien pilotaba la aeronave- "se encontraba sin su arnés de seguridad".

Dicha versión fue contestada ayer por Magdalena Piñera Echenique (hermana), Ignacio Guerrero Gutiérrez (empresario y amigo) y Bautista Guerrero Matta (hijo del segundo).

"Como testigos y sobrevivientes del accidente aéreo registrado el 6 de febrero de este año, en el que falleció el expresidente Sebastián Piñera, podemos asegurar que al momento del accidente el piloto del helicóptero estaba usando el cinturón de seguridad, al igual que los otros tres pasajeros", señaló el grupo en una declaración escrita. "Enviamos este comunicado solo con el objeto de aclarar la información entregada ayer respecto de un informe preliminar de la DGAC", añadieron.